



NP  
NICE PROPERTIES

**3 Pièces**

**Réf. SB-10843**

**3 400 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CANNES CROISSETTE : Dans une résidence prisée, sécurisée 24/24, réception, située entre l'Hôtel Carlton et le Martinez, appartement lumineux de 3 pièces de 127 m<sup>2</sup>, bénéficiant d'une vue panoramique mer. Il se compose d'un spacieux séjour ouvrant sur un balcon, une salle à manger, une cuisine indépendante et équipée, une chambre de Maître avec salle de bains, une deuxième chambre avec salle de douche. Un parking vient compléter ce superbe appartement. Honoraires d'agence 5% inclus charge vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

CANNES / CROISSETTE: In a secured residence with reception, located between the Carlton Hotel and the Martinez, bright 3-room apartment of 127sqm, enjoying a panoramic sea view. It consists of a spacious living room opening onto a balcony, a dining room, an independent and equipped kitchen, a master bedroom with bathroom, a second bedroom with shower room. A parking space completes this superb apartment.

## NICE PROPERTIES CANNES

10, Avenue Branly - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

